
ATA Nº 03/2005 DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
POPULAR - COMHAP

Aos dezenove dias do mês de Julho do na de dois mil e cinco, realizou-se a reunião do
COMHAP, no salão nobre da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Rua São José
nº 01, Centro, às 16h iniciou a reunião com uma única pauta de discussão: projeto de lei
reformulação do COMHAP. Participaram da reunião: O presidente do COMHAP José de
Freitas Uchoa, a conselheira Maria Luiza Araújo de Fritas (SEINF), a conselheira Neide
Aparecida de S. Freitas (SER I), o conselheiro José Carlos Gama (SINDUSCON), O
CONSELHEIRO Roberto Cabral Neto (CDPDH), a conselheira Maria Gorete Fernandes
Nogueira (FBFF), o covidado Francisco Elenilson Gomes do Nascimento (FBFF), a
convidada Antônia Valdineide da Silva (Cáritas), a convidada Valéria Pinheiro (Cearah
Periferia), a convidada Eliana Gomes (Habitafor), a convidada Nágela Dumont
(Habitafor), a convidada Thêmis Amorim Aragão (Habitafor), o convidado Will Brando
Maranhão (Habitafor), o convidado Clausens Duarte (SINDUSCON), o convidado
vereador João Cruz Silva (Câmara Municipal),

1. O presidente iniciou a reunião e reafirmou a necessidade da reunião extra-
ordinária para apresentar a proposta do projeto de lei de reformulação do
COMHAP. O presidente sugeriu que o conselheiro Roberto Cabral lesse o
documento tendo sido proposto por um dos que os destaque fossem
apresentados na medida que leitura fosse feita. O conselheiro Roberto Cabral
esclarece que a Câmara poderia reformular o projeto, José de Freitas confirma.
Durante a leitura do documento muitos destaques foram feitos: por Will
Maranhão e Thêmis Aragão ambos do Habitafor, ao final da leitura o presidente
sugeriu que fossem debatidos os pontos apresentados durante a leitura, e que
todo o grupo pudesse opinar acerca do documento (anexado a ata). A partir do
debate foram evidenciadas muitas questões polêmicas gerando certa dificuldade
no encaminhamento das discussões. O conselheiro Gama propôs que a reunião
fosse suspensa e que os órgãos ligados a prefeitura trabalhasse mais a proposta
para depois ser retomada a reunião do conselho. Cineide esclarece que o
documento vai ser discutido na administração com o GT que ficou de aprofundar
uma proposta levada em conta todos os conselhos de co-gestão que integram a
prefeitura. Outros conselheiros também reforçaram a importância de aprofundar
melhor para retomar na reunião seguinte que estava marcada para o dia vinte e
cinco de Julho, mas todos concordaram em adiar por conta do tempo que seria
necessário para estudar melhor o documento tendo sido proposto pelo o
presidente e aceito por todos que a reunião será no dia vinte e oito de Julho.
Nada mais tendo sido proposto o presidente agradeceu a presença e encerrou a
reunião. Eu, Cineide Almeida lavrei esta ata.

______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________



______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
______________________________________________________________________
__________


